

八代市民使節団が4年ぶりに台湾 基隆市を訪問

～ 友好交流5周年記念による相互訪問で更なる交流深化 ～

本市と台湾 基隆市は、令和5年4月に友好交流協定締結5周年を迎えました。これを記念し、10月20日～21日には基隆市の市民使節団が初めて来代され、11月には本市の市民使節団が4年ぶりに基隆市を訪問する予定です。

1. 八代市民使節団

(1)台湾訪問日程

令和5年11月17日(金)～20日(月)

(2)人数

62名 (市長、市民49名、市議会5名、市7名)

(3)主な行程

①17日(金)

- ・基隆市長表敬訪問
- ・基隆市主催歓迎レセプション出席

②18日(土)

- ・「くまもと県南フードバレーフェア IN 台湾基隆市」オープニングセレモニー参加
- ・基隆市内視察

③19日(日)～20日(月)

- ・台北市内視察



問合せ 国際課 担当:川上・村橋
TEL 0965-33-6846

八代市民使節団 4年ぶりに 台湾基隆市を訪問

日程

令和5年11月17日(金)
～20日(月)

人数

62名

主な内容

- 基隆市長表敬訪問
- 基隆市主催歓迎レセプション出席
- 「くまもと県南フードバレーフェア
IN台湾基隆市」参加
- 基隆市台北市視察

